

Haus Deitkamp

1832  
Jan. 20.

Das Kgl. preuss. Oberlandesgericht in  
Münster bezeugt, daß die Geschwister  
von und zur Mühlen

- 1) Oberlandesgerichtsrat Wilhelm von  
und zur Mühlen,
- 2) Ehefrau Prof. von Droste-Hülshoff  
zu Bonn, Pauline geb. von und zur  
Mühlen,
- 3) Ehefrau Appellationsgerichtsassessor  
Hellweg zu Köln, Walburgis geb.  
von und zur Mühlen,
- 4) Oberlandesgerichtsassessor Martin  
von und zur Mühlen

als alleinige Erben der am 11. 11. 1831  
zu Münster verstorbenen Witwe des  
Dr. Franz von und zur Mühlen, Elisa-  
beth geb. Zurmühlen legitimiert sind.  
Papier, Abschrift